


Chères familles, chers amis,

Qu’en cette belle fête de Noël, le Seigneur Jésus, Espé -
rance des nations, vous accorde sa joie et sa paix en 
abondance et que sa bénédiction vous accompagne tout 
au long de l’année qui s’ouvre.

�$�� �O�D�� �Ä�Q�� �G�H�� �F�H�W�W�H�� �D�Q�Q�¡�H���� �E�L�H�Q�� �L�Q�W�H�Q�V�H�� �S�R�X�U�� �F�K�D�F�X�Q�� �G�¬�H�Q�W�U�H��
nous, nous venons vous dire notre gratitude pour votre 
amitié et votre soutien et notre action de grâce au Seigneur 
�S�R�X�U���V�D���S�U�¡�V�H�Q�F�H���Ä�G� �O�H���G�D�Q�V���W�R�X�W���F�H���T�X�H���Q�R�X�V���D�Y�R�Q�V���Y�¡�F�X��

Nouvelles des frères et sœurs
Pour la communauté, cette année était marquée de plu -
�V�L�H�X�U�V���J�U�D�Q�G�V���G�¡�Ä�V�����S�R�X�U���P�H�W�W�U�H���H�Q���º�X�Y�U�H���F�H���T�X�H���Q�R�X�V���D�Y�L-
ons vécu et décidé lors de notre chapitre général de sep-
tembre 2020. Il s’agissait de se mettre ensemble à l’école de 
l’Église, avec un élan renouvelé, pour approfondir diverses 
facettes de la vie consacrée et fraternelle, et de trouver les 
espaces pour en discuter en communauté. Durant ce pro-
cessus délicat plusieurs frères et sœurs ont demandé un 
�W�H�P�S�V���G�H���U�H�S�R�V���R�X���G�H���U�H�F�X�O���S�R�X�U���S�R�X�U�V�X�L�Y�U�H���F�H�V���U�¡�Å�H�[�L�R�Q�V����
Nous cherchons ensemble comment poursuivre au mieux 
ces chemins de vérité et de renouvellement de notre vie 
fraternelle.
Une étape marquante pour toute la communauté a été le 
changement des supérieurs dans les 3 maisons. Delphine 
�D�V�V�X�P�H���F�H���V�H�U�Y�L�F�H���˜���(�S�L�Q�D�V�V�H�\���G�H�S�X�L�V���O�H�������D�R�³�W�����-�R�K�D�Q�Q�H�V��
et Claire ont commencé le 4 septembre, respectivement à 
Saint-Jeoire et à Château Rima. Ces grands changements 
ont été accompagnés d’un certain nombre de déménage -
�P�H�Q�W�V�¤�����6�D�E�L�Q�H���D���U�H�M�R�L�Q�W���O�D���P�D�L�V�R�Q���G�¬�(�S�L�Q�D�V�V�H�\�����-�R�V�H�S�K���1�L-
colas et Myriam celle de Saint-Jeoire. Grégoire est mainte-
�Q�D�Q�W���˜���&�K�š�W�H�D�X���5�L�P�D�����R�±���L�O���V�H���I�R�U�P�H���˜���O�D���P�L�V�V�L�R�Q���G�H���P�D�¦�W�U�H��
�G�H�V���Q�R�Y�L�F�H�V�����H�Q���F�R�O�O�D�E�R�U�D�W�L�R�Q���¡�W�U�R�L�W�H���D�Y�H�F���6�D�U�D�K�����P�D�¦�W�U�H�V�V�H��
des novices.
Nicolas a prolongé d’un an son temps sabbatique, il est 
toujours partiellement au service des sœurs Missionnaires 
de la Charité. Il est actuellement avec les sœurs de Nairobi 
���.�H�Q�\�D�����H�W���G�H�Y�U�D�L�W���\���U�H�V�W�H�U���M�X�V�T�X�¬�˜���1�R�£�O��

Communion Béthanie
�$���O�D���Ä�Q���G�H���O�¬�¡�W�¡�����F�H���V�R�Q�W���Q�R�V���I�U� �U�H�V���H�W���V�º�X�U�V���G�H���O�D���&�R�P�P�X-
�Q�L�R�Q�� �%�¡�W�K�D�Q�L�H�� �T�X�L�� �V�H�� �V�R�Q�W�� �H�Q�J�D�J�¡�V�� �H�W�� �R�Q�W�� �¡�O�X�� ���� �P�H�P�E�U�H�V��
pour faire partie du Comité. Celui-ci, complété par 3 
membres de la communauté, a pour charge d’organiser 
�O�H�� �7�L�H�U�V���2�U�G�U�H�� �D�L�Q�V�L�� �T�X�H�� �O�H�V�� �P�R�G�D�O�L�W�¡�V�� �G�H�� �U�H�Q�F�R�Q�W�U�H�V���� �D�Ä�Q��
que les membres soient nourris dans leur engagement et 
affermis dans la mission eucharistique qui est notre trésor 
commun.

Congrès Mission
Côté missions, la plupart des frères et sœurs ont eu la joie 
de participer, début octobre, au Congrès Mission. Il a eu 
lieu cette année dans plusieurs villes de France, la fraternité 
�(�X�F�K�D�U�L�V�W�H�L�Q���D���U�H�M�R�L�Q�W���F�H�O�X�L���G�H���%�H�V�D�Q�Ÿ�R�Q�����/�H���E�X�W���G�H���F�H�V���¡�Y�¡-
�Q�H�P�H�Q�W�V�� �H�V�W�� �G�H�� �k�¤�S�H�U�P�H�W�W�U�H�� �˜�� �W�R�X�V�� �O�H�V�� �F�K�U�¡�W�L�H�Q�V�� �G�H�� �F�R�P-
mencer leur année en choisissant de suivre le Christ et de 
�,�¬�D�Q�Q�R�Q�F�H�U���¤�w�� �,�O�� �Q�R�X�V�� �D�� �¡�W�¡�� �F�R�Q�Ä�¡�� �G�H�� �S�U�R�S�R�V�H�U�� �O�¬�D�G�R�U�D�W�L�R�Q��
durant ce long week-end, en continu dans une tente au 
�F�º�X�U�� �G�X�� �k�¤�Y�L�O�O�D�J�H�¤�w�� �G�H�V�� �I�H�V�W�L�Y�D�O�L�H�U�V�� ���H�Q�� �S�O�H�L�Q�� �F�H�Q�W�U�H���Y�L�O�O�H������
Nous avons aussi présenté la communauté et la dévotion 
�D�X�� �&�º�X�U�� �(�X�F�K�D�U�L�V�W�L�T�X�H�� �G�H�� �-�¡�V�X�V�¤���� �F�H�O�O�H���F�L�� �D�� �V�R�Q�� �R�U�L�J�L�Q�H��
�G�D�Q�V�� �X�Q�H�� �U�¡�Y�¡�O�D�W�L�R�Q�� �G�H���-�¡�V�X�V�� �˜�� �6�R�S�K�L�H�� �3�U�R�X�Y�L�H�U���� �˜�� �%�H�V�D�Q-
�Ÿ�R�Q�� �Y�H�U�V�� ������������ �R�±�� �-�¡�V�X�V�� �G�H�P�D�Q�G�H�� �T�X�H�� �O�¬�R�Q�� �Y�L�H�Q�Q�H�� �˜�� �V�R�Q��
�&�º�X�U�����S�D�O�S�L�W�D�Q�W���D�X���6�D�L�Q�W���6�D�F�U�H�P�H�Q�W�����T�X�L���k�¤�P�H�Q�G�L�H���O�¬�D�P�R�X�U��
�F�R�P�P�H�� �X�Q�� �S�D�X�Y�U�H�� �P�H�Q�G�L�H�� �O�H�� �S�D�L�Q�¤�w���� �&�H�� �Z�H�H�N���H�Q�G�� �D�� �¡�W�¡��
l’occasion d’entendre de nombreux témoignages, des en-
seignements, de vivre un temps de mission de rue et de 
très belles veillées et messes, pour repartir dans les maisons 
�k�¤�J�R�Q�Å�¡�V���˜���E�O�R�F�¤�w���G�H���M�R�L�H���H�W���G�X���G�¡�V�L�U���G�¬�D�Q�Q�R�Q�F�H�U���O�D���%�R�Q�Q�H��
�1�R�X�Y�H�O�O�H�¤��

Continuité et renouveau
La vie des maisons se poursuit donc, entre continuité et 
renouveau, dans la joie profonde de la vie fraternelle et 
�G�H�� �O�¬�D�F�F�X�H�L�O���� �1�R�V�� �P�D�L�V�R�Q�V�� �Q�H�� �G�¡�V�H�P�S�O�L�V�V�H�Q�W�� �S�D�V�¤���� �/�H�V�� �S�H�U-
sonnes de tous âges viennent, qui pour 2 ou 3 jours de 
retraite, qui pour quelques mois de reconstruction inté-
�U�L�H�X�U�H�� �R�X�� �G�H�� �U�H�F�K�H�U�F�K�H�� �G�X�� �Y�L�V�D�J�H�� �G�H�� �'�L�H�X�´�� �'�H�� �S�O�X�V���� �G�H��

Notre frère Joseph poursuit sa formation au séminaire de 
la Castille, en 2 e année de philosophie, il approfondit avec 
délices la métaphysique, la scholastique du Moyen-Âge et 
�G�¬�D�X�W�U�H�V�� �V�X�M�H�W�V�¤���� �L�O�� �U�H�Y�L�H�Q�W�� �U�¡�J�X�O�L� �U�H�P�H�Q�W�� �˜�� �&�K�š�W�H�D�X�� �5�L�P�D��
pour le week-end.

Situation sanitaire et missions
Au début l’année 2021, vous vous en souvenez, la situation 
internationale était toujours marquée par de très nombreux 
�S�R�L�Q�W�V���G�¬�L�Q�W�H�U�U�R�J�D�W�L�R�Q�����3�R�X�U���Q�R�X�V�����F�H�O�D���V�L�J�Q�L�Ä�D�L�W���G�H�Y�H�Q�L�U���H�[-
perts en matière de normes sanitaires, avec des comparai-
�V�R�Q�V���V�D�Y�D�Q�W�H�V���G�H�V���L�Q�G�L�F�D�W�L�R�Q�V���I�U�D�Q�Ÿ�D�L�V�H�V���H�W���K�H�O�Y�¡�W�L�T�X�H�V�����S�R�X�U��
trouver les lieux et les modalités pour continuer à nous ren-
�F�R�Q�W�U�H�U�����S�R�X�U���O�H�V���U�H�W�U�D�L�W�H�V���F�R�P�P�X�Q�D�X�W�D�L�U�H�V�����H�W���Y�L�Y�U�H���Q�R�V���P�L�V-
�V�L�R�Q�V�¤���� �Y�H�L�O�O�¡�H�V�� �G�¬�D�G�R�U�D�W�L�R�Q�V�� �H�W�� �H�Q�V�H�L�J�Q�H�P�H�Q�W�V���� �U�H�Q�F�R�Q�W�U�H�V��
�&�R�P�P�X�Q�L�R�Q���%�¡�W�K�D�Q�L�H�����H�W�F�����/�D���S�D�O�P�H���U�H�Y�L�H�Q�W���S�U�R�E�D�E�O�H�P�H�Q�W��
�D�X�[�� �M�H�X�Q�H�V�� �G�X�� �J�U�R�X�S�H�� �2�Q�O�\���$�O�O�� �)�R�U���-�H�V�X�V�� ���X�Q�H���W�U�H�Q�W�D�L�Q�H�� �G�H��
�M�H�X�Q�H�V���H�Q�W�U�H���������H�W���������D�Q�V�����H�Q�J�D�J�¡�V���H�W���P�L�V�V�L�R�Q�Q�D�L�U�H�V�����T�X�L���R�Q�W��
�D�I�I�U�R�Q�W�¡���G�H�V���W�H�P�S�¡�U�D�W�X�U�H�V���E�L�H�Q���I�U�D�¦�F�K�H�V�����H�Q���M�D�Q�Y�L�H�U���H�W���I�¡�Y�U�L�H�U����
pique-niquant à l’extérieur, par petits groupes, pour avoir la 
�M�R�L�H���G�H���V�H���U�H�W�U�R�X�Y�H�U���H�W���G�H���F�¡�O�¡�E�U�H�U���H�Q�V�H�P�E�O�H���O�H���6�H�L�J�Q�H�X�U�¤��
�'�H�S�X�L�V�� �Q�R�X�V�� �D�Y�R�Q�V�� �P�¢�P�H�� �H�X�� �O�D�� �M�R�L�H�� �G�H�� �S�R�X�Y�R�L�U�� �Y�L�Y�U�H�� �G�H��
�Q�R�X�Y�H�D�X���X�Q���Z�H�H�N���H�Q�G���I�D�P�L�O�O�H�V���Ä�Q���R�F�W�R�E�U�H�����H�Q���F�R�P�L�W�¡���S�O�X�V��
restreint que d’habitude il est vrai, mais parents, enfants et 
frères et sœurs étaient très heureux de pouvoir se retrouver 
�D�S�U� �V���X�Q�H���V�L���O�R�Q�J�X�H���S�¡�U�L�R�G�H���G�¬�D�U�U�¢�W��

Engagements à l’oblature
Un des événements marquants pour la communauté a été, 
le 20 juin, l’engagement de nos frères et sœurs oblats. En 
effet, c’était la première fois que les plus anciens d’entre 
�H�X�[�� �V�H�� �V�R�Q�W�� �H�Q�J�D�J�¡�V�� �S�R�X�U�� ���� �D�Q�V�� ���M�X�V�T�X�¬�˜�� �P�D�L�Q�W�H�Q�D�Q�W���� �L�O�V��
renouvelaient leurs promesses de chasteté, pauvreté et 
�R�E�¡�L�V�V�D�Q�F�H���F�K�D�T�X�H���D�Q�Q�¡�H������ �,�O���V�¬�D�J�L�W���G�R�Q�F���G�¬�$�O�H�[�D�Q�G�U�H�����$�Q-
�W�R�L�Q�H�����(�G�L�W�K�����.�U�\�V�W�\�Q�D�����2�O�L�Y�L�H�U���H�W���5�H�Q�D�X�G�����1�R�X�V���D�Y�R�Q�V���D�X�V�V�L��
�F�R�Q�V�W�L�W�X�¡�� �H�Q�V�H�P�E�O�H�� �X�Q�H�� �F�R�P�P�L�V�V�L�R�Q�� �G�H�� �U�¡�Å�H�[�L�R�Q�� �V�X�U�� �F�H�W��
appel particulier au sein de la fraternité Eucharistein et nous 
�F�R�Q�Ä�R�Q�V���F�H���W�U�D�Y�D�L�O���G�H���G�L�V�F�H�U�Q�H�P�H�Q�W���H�W���G�H���U�H�F�K�H�U�F�K�H���G�H���O�D��
volonté de Dieu à votre prière.

nombreux travaux et chantiers nous évitent tout risque de 
�Q�R�X�V���H�Q�Q�X�\�H�U�¤�����O�H���S�U�R�M�H�W���G�H���O�D���J�U�D�Q�J�H���˜���D�P�¡�Q�D�J�H�U���H�Q���D�W�H�O�L�H�U�V��
�H�W���V�D�O�O�H�V���G�¬�D�F�F�X�H�L�O���˜�� �(�S�L�Q�D�V�V�H�\�¤���� �O�D���P�D�L�V�R�Q���G�X���6�H�P�H�X�U���H�W���O�D��
ferme à restaurer à Saint-Jeoire, ainsi qu’un jardin qui se 
�G�¡�Y�H�O�R�S�S�H���G�H���S�O�X�V���H�Q���S�O�X�V�¤�����J�H�V�W�L�R�Q���G�X���W�U�R�X�S�H�D�X���H�W���G�H�V���I�R-
�U�¢�W�V�����D�L�Q�V�L���T�X�H���O�¬�H�Q�W�U�H�W�L�H�Q���G�H�V���E�š�W�L�P�H�Q�W�V���˜���P�H�W�W�U�H���H�Q���º�X�Y�U�H��
�˜�� �&�K�š�W�H�D�X�� �5�L�P�D�´�� �0�D�L�V�� �V�X�U�W�R�X�W���� �O�¬�L�P�P�H�Q�V�H�� �M�R�L�H�� �H�W�� �O�D�� �J�U�D�W�L-
�W�X�G�H���S�U�R�I�R�Q�G�H���G�¬�¢�W�U�H���O�H�V���k�¤�I�D�P�L�O�L�H�U�V�¤�w���G�H���-�¡�V�X�V���(�X�F�K�D�U�L�V�W�L�H�����˜��
�T�X�L���Q�R�X�V���F�R�Q�Ä�R�Q�V���Y�R�V���L�Q�W�H�Q�W�L�R�Q�V���H�W���Y�R�V���I�D�P�L�O�O�H�V�¤��
�k�¤�/�H�� �G�L�Y�L�Q�� �(�Q�I�D�Q�W�� �T�X�H�� �Q�R�X�V�� �D�G�R�U�H�U�R�Q�V�� �G�D�Q�V�� �O�D�� �F�U� �F�K�H�� �H�V�W��
�O�¬�(�P�P�D�Q�X�H�O���� �O�H�� �'�L�H�X���D�Y�H�F���Q�R�X�V�� �U�¡�H�O�O�H�P�H�Q�W�� �S�U�¡�V�H�Q�W�� �G�D�Q�V��
�O�H�� �6�D�F�U�H�P�H�Q�W�� �G�H�� �O�¬�$�X�W�H�O���� �/�¬�$�G�P�L�U�D�E�O�H�� �¡�F�K�D�Q�J�H�� �©�� �k�¤�P�L�U�D�E�L�O�H��
�F�R�P�P�H�U�F�L�X�P�¤�w�� �©�� �T�X�L�� �V�H�� �U�¡�D�O�L�V�H�� �˜�� �%�H�W�K�O�¡�H�P�� �H�Q�W�U�H�� �'�L�H�X�� �H�W��
�O�¬�K�X�P�D�Q�L�W�¡�����V�H���U�H�Q�G���F�R�Q�V�W�D�P�P�H�Q�W���D�F�W�X�H�O���G�D�Q�V���O�H���V�D�F�U�H�P�H�Q�W��
�H�X�F�K�D�U�L�V�W�L�T�X�H���T�X�L�����S�R�X�U���F�H�O�D�����H�V�W���O�D���V�R�X�U�F�H���G�H���O�D���Y�L�H���H�W���G�H���O�D��
�V�D�L�Q�W�H�W�¡���G�H���O�¬�(�J�O�L�V�H�����2�Q���U�H�V�W�H���V�D�Q�V���S�D�U�R�O�H�V���G�H�Y�D�Q�W���X�Q���G�R�Q���H�W��
�X�Q���P�\�V�W� �U�H���V�L���J�U�D�Q�G�V�������k�¤�$�G�R�U�R���W�H���G�H�Y�R�W�H�¤�w�����U�¡�S� �W�H�U�R�Q�V���Q�R�X�V��
�˜���1�R�£�O�����H�Q���H�Q�W�U�H�Y�R�\�D�Q�W���G�¡�M�˜���G�D�Q�V���O�D���S�¡�Q�R�P�E�U�H���G�¬�X�Q�H���J�U�R�W�W�H��
�O�H���G�U�D�P�H���G�H���O�D���&�U�R�L�[���H�W���O�H���W�U�L�R�P�S�K�H���O�X�P�L�Q�H�X�[���G�H���O�D���3�š�T�X�H���G�X��
�&�K�U�L�V�W�¤�w�����6�W���-�H�D�Q���3�D�X�O���,�,�����1�R�£�O������������

Vos frères et sœurs de la fraternité Eucharistein


